

コスモス

校訓:支え合い 学び合い たくましく 学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって チャレンジする子どもの育成」

児童会新役員任命式、そして、新旧役員引き継ぎ式

この1年間児童会役員として、全校139名のリーダーとして、がんばってくれた6年生の会長さん・ 副会長さんから、5年生・4年生の新会長さんたちに児童会のバトンを引き継ぐ式を行いました。

まずは、先日の選挙で選ばれた5・4年生の新役員さんに任命証を渡しました。5人ともそれぞれの学

年で立候補し、演説し、選挙で選ばれ、全校の信任投票で信任されてこの日を迎えました。一人ずつ任命証を渡しましたが、どの子も大変引き締まった表情をしていました。その後は、新役員さんを代表して新会長さんがあいさつをしてくれました。大変堂々としていて立派でした。

続いては、引継ぎ式。3人の6年生役員さんが、一人ずつ退任のあいさつをしてくれました。

以下は、3人の役員さんのあいさつの内容を含めた、私からの言葉です。



運動会や宝探しなどの行事で、あいさつや進行をがんばった経験を通して、**《難しいけれど楽しいと感じた》**と話してくれました。児童会長の仕事は楽ではありません。今まではやったことがなかったこともたくさん体験したと思います。苦労したと思います。でも、いやになったりせず、難しいけれど楽しいと実感できたことは、本当にすごいと思いました。

なかよし遊びにたくさんの人が参加してくれたことへの感謝の気持ちを話してくれました。「参加してくれたみなさん、ありがとうございます。」と思えることはすばらしいと思います。また、行事等のあいさつを《自分の言葉で話す》ことができるようになったことや、《やりがいを感じた》ことを話してくれました。すばらしいと思いました。

《1年前の公約 誰一人取り残さない財田小学校児童会を実現できたか》という振り返りを話してくれました。この1年間、このことを実現するために自分はがんばれているか?ということを、ずっと考えていたのだと思います。全校生にしっかりと向き合い、自分が約束したことにしっかりと向き合ってきた誠実さに、とても感動しました。

このようにすばらしい6年生の役員さんたちでしたが、それを支えたんは6年生の仲間たちであり、全校の皆さんでした。みなさんが支えてくれたから、会長さんや副会長さんもがんばることができたのだと思います。

3人の役員さんが中心になって全校生で決めた今年1年間の児童会の合言葉、【**笑顔輝く仲間に**】の達成に向かって懸命にがんばり、財田小学校児童会を更に発展させてくれたと思います。ありがと

うございました。卒業までに残された時間はわずかですが、その成果と課題を新役員さんとしっかりと共有し、引き継いでくれると思っています。ありがとうございました。

さて、5名の新役員の皆さん、そして、5年生や4~1年生のみなさん。次はみなさんの番です。6年生の役員さんと6年生全員から受け継いだ財田小学校児童会を、更にすばらしい学校、そしてすばらしい児童会にするために、みんなの力を合わせてがんばっていきましょう。楽しみにしています。





